
Il Presidente, verificata la presenza del numero legale con 11 consiglieri presenti, dichiara aperta la seduta e 

chiede se, in apertura, qualche consigliere intende prendere la parola. 

In mancanza, introduce il 1 punto all’o.d.g. e cede la parola all’arch. Cavalli, presente in aula, il quale relaziona 

sull’argomento soffermandosi sul fatto che l’area su cui ricade la cabina elettrica è ormai zona bianca per cui, 

in assenza di vincoli urbanistici, è richiesto l’intervento del Consiglio Comunale.   

Conclusa la relazione, il Presidente, in mancanza di richieste di intervento, da’ lettura della proposta e la pone 

in votazione.  

La votazione viene eseguita e si riscontra il seguente risultato: consiglieri presenti n°11, voti favorevoli n°11, 

voti contrari n°0. La deliberazione è approvata all’unanimità. 


